



Nolan Song est déjà prévenu le Cameroun.

A 16 ans seulement, Nolan Song, le fils d'Alexandre Song, a vidé son sac, confiant qu'il ne sent pas camerounais, et qu'il ne jouera jamais pour le Cameroun, le pays de ses parents.

« Je suis né en France, j'ai grandi en Angleterre (...) Ce n'est pas parce que mon père a joué pour le Cameroun que je jouerais pour le Cameroun. La seule chose qui me lie à ce pays c'est ma famille. Je jouerai pour la France », a déclaré le jeune footballeur, répondant ainsi à une série de questions posées sur son compte Instagram par ses abonnés, propos rapportés par Focus Média Afrique